

Nachbericht Kinderturntag

Am vergangenen Sonntag, den 21. Januar 2018, fand der Kinderturntag der Turnerjugend Mittelhessen erneut in der Limeshalle in Grüningen statt. Rund 200 Kinder verbrachten einen turnerischen Nachmittag, welcher getreu dem Motto „Auf hoher See“ ganz im Zeichen von Piraten stand. Die Kinder konnten sich schminken lassen, anhand einer Schatzkarte, die vielen Kletter- und Turnstationen erkunden und sich als Belohnung einen eigenen Button erstellen. Zur Stärkung wurden die kleinen Piraten sowie alle anderen Besucher mit Kaffee und Kuchen durch den TV 08 Grüningen versorgt.



Lorena Wagner